

## AYUDA SOLIDARIA

# La Subcomisión de Ayuda Solidaria como Embajadora Social

Y estrechamente vinculada con la devoción por el prójimo es que espontáneamente ha visto la luz en la sede del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Santa Fe – Delegación Sur, la Subcomisión de Ayuda Solidaria. En el afán de que el funcionario del Poder Judicial no intervenga en la sociedad simplemente con el dictado de sentencias y asistencia al justiciable, se ha creado esta subcomisión para llevar adelante proyectos que superen la abstracta respuesta de los habitantes al derecho de petionar a las autoridades.

Hoy por hoy el mundo entero enfrenta crisis laborales, económicas, financieras y de muy diversa índole y efectos, acrecentando la condición de vulnerabilidad en que se encuentran muchas personas y colocando a tantas otras en estas nuevas condiciones. El Colegio ha escogido no permanecer impermeable a

ello y ha construido un ámbito el que la redistribución es el mensaje central.

Por eso, ha tenido gran eco la jornada realizada el pasado 8 de junio, en la que se tejieron cuadrados para la confección de mantas para los hogares «Sol de Noche» y «Hogar del Padre Misericordioso». En el primero de ellos se alojan personas en situación de calle y aquéllos en recuperación de adicciones a drogas y alcohol; y en el segundo, se alojan personas en situación de calle. Quienes no saben tejer han colaborado acompañando y recolectando infusiones y diversos elementos que ayudan al sostenimiento de los hogares. En la misma línea se reciben en todo momento donaciones de estufas, frazadas, mantas, y cualquier otro útil que pueda paliar los grandes fríos del invierno, como ropa de acuerdo a las diferentes estaciones del año, para donarla a

instituciones benéficas. También estamos recolectando alimentos no perecederos para llevarlos a comedores escolares y tapitas de botellas. Siempre que sean plásticas, pueden ser de aceite, gaseosas, soda, agua, y todo tipo de bebidas. El destino es el Hospital de Niños para ayudar a los pequeños.

En el seno de la Subcomisión estamos siempre dispuestos a recibir propuestas como las descritas, que cada asociado quiera acercar o bien nos haga conocer puntos vulnerables a fines de tomar acciones directas. Nos comprometemos a analizar y proponer a la Comisión Directiva en su caso, todas las iniciativas de los asociados que quieran acercarnos una ■